



VERDUN (car n°3)

publié le 09/03/2017

des nouvelles du front !

Chers vous,

C'est de nouveau dans le brouillard et sous la pluie que nous sommes montés sur la butte de VAUQUOIS accomplir notre devoir : creuser une galerie sous les lignes de l'ennemi pour dynamiter leur campement. Malheureusement notre avancée a été ralentie par la boue qui colle à nos chaussures et par le poids de nos vêtements détrempés.

Nos officiers, voyant que les objectifs ne seraient pas atteints avant la nuit ont préféré une fois de plus nous renvoyer vers les lignes arrières. Sur le chemin du retour sur VERDUN, nous avons eu une pensée pour nos camarades américains morts au combat. Le personnel du lycée Jean-Auguste Margueritte a décidé de nous servir un repas chaud et réconfortant, ce qui nous a changé de notre traditionnelle ration de combat.

Puis, dans l'après-midi nous nous sommes donc bien repliés au fort de Fermont, forteresse invaincue de la ligne Maginot. Nous avons pu apprécier l'ingéniosité de son système défensif.

Nos stratèges nous envoient demain sur le secteur de la MAIN DE MASSIGES. Au passage, ils envisagent de nous emmener à VALMY, lieu de la célèbre victoire des troupes révolutionnaires en 1792 qui donna naissance à notre République.

Enfin, une permission exceptionnelle nous a été accordée. Nous sommes heureux de pouvoir retrouver notre foyer et vous conter notre expérience de la Grande Guerre, au front !

Les soldats de la division 3C-3F

79ème Régiment du Génie Scolaire de Jean VILAR

Document joint

 jour_2 (PDF de 479.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.